

## DOMAINE COURSODON À MAUVES

# *Un incontournable en saint-joseph*



*Jérôme Coursodon sur une parcelle historique de l'appellation saint-joseph à Mauves, au nord de Valence.*

**S**ur la commune ardéchoise de Mauves, au bord du Rhône, la famille Coursodon cultive un vignoble historique. Car à une dizaine de kilomètres de Valence, Mauves représente le berceau des vins de l'appellation saint-joseph. D'ailleurs le domaine Coursodon est connu pour ne produire que du saint-joseph en bon spécialiste de l'appellation. « D'abord nous n'avons pas choisi la facilité. Tous nos vignobles sont situés sur des terrains abrupts. Mon grand-père a commencé à planter en coteaux. Ensuite, mon père a réinvesti le bénéfice de ses vergers en vignes », développe Jérôme Coursodon. Avec son père Pierre, ils ont donc contribué à la valorisation d'un domaine de seize hectares, l'un par ses investissements, l'autre par son savoir-faire. Car depuis la fin des années 90, Jérôme a posé une griffe élégante sur les vins.

### DES CUVÉES RENOMMÉES

« Nous nous sommes attachés à parfaire nos vins. Nous passons une grande partie de l'année au vignoble et nous avons recours à beaucoup de main-d'œuvre. Ici, les sols sont très proches de ceux de l'Hermitage car le Rhône a séparé en deux la même chaîne montagneuse », assure-t-il. Ce vigneron est très attentif à la maturité, à l'état sanitaire des raisins avant de mener un élevage soigné en fûts de différentes contenances. Le domaine produit des cuvées parcelles L'Olive et La Sensonne à découvrir. Le Paradis de Saint Pierre blanc est très couru tandis que le rouge de garde - comptez huit à dix ans avant de le boire - est la fierté de la famille Coursodon. Des vins aussi reconnus que recommandés pour leur finesse. ■